

RILIS NASIONAL

Danrem Merauke Resmi Tutup TMMD Ke-114 TA 2022 Kodim 1710/Mimika

Tony Rosyid - MIMIKA.RILISNASIONAL.COM

Aug 24, 2022 - 19:17



MIMIKA - Komandan Korem 174/Anim Ti Waninggap, Brigjen TNI E. Reza Pahlevi, S.E resmi menutup Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-114 TA 2022 Kodim 1710/Mimika di Kampung Atapo, Distrik Mimika Barat, Kab. [Mimika](#), Rabu (24/08/2022).



Penutupan TMMD Ke-114 Kodim 1710 Timika itu berlangsung di lapangan upacara Distrik Mimika Barat. Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurrachman selaku penanggung jawab operasional TMMD dalam sambutan tertulis yang dibacakan Danrem 174/Anim Ti Wanningap Brigjen TNI E. Reza Pahlevi mengatakan, penutupan TMMD Ke-114 TA 2022 diharapkan dapat dijadikan sebagai momentum untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong serta kemanunggalan antara TNI dan Rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat.

“Tujuan TMMD yaitu untuk mewujudkan ruang juang, alat juang, kondisi juang yang tangguh dan mewujudkan kemanunggalan TNI dan Rakyat serta dalam rangka membantu pemerintah daerah dalam menciptakan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan fisik dan non Fisik guna menciptakan suasana yang kondusif bagi terciptanya stabilitas keamanan,” ungkap Danrem Merauke Brigjen TNI E. Reza Pahlevi.

Danrem Reza Pahlevi menambahkan adapun sasaran fisik di wilayah binaan Kodim 1710/Mimika berupa pembangunan 6 unit rumah tipe 36 dan 3 unit MCK, serta sasaran non fisik berupa penyuluhan wawasan kebangsaan, kesehatan, pertanian dan perkebunan, perikanan dan kelautan, ketahanan pangan, serta kamtibmas dan sadar hukum.

Penutupan TMMD Ke-114 Kodim 1710/Mimika ditandai dengan penandatanganan dan penyerahan berita acara serta penyerahan secara simbolis kunci rumah yang diperuntukkan bagi masyarakat Kampung Atapo, Distrik Mimika Barat, Kabupaten Mimika.

Usai upacara penutupan di lapangan upacara Distrik Kokonao, Danrem dan rombongan melanjutkan peninjauan sasaran fisik TMMD Ke-114 Kodim 1710/Mimika di Kampung Atapo.

Turut hadir dalam acara tersebut Letkol Inf Lambert Jerry Mailoa S.E (Kasiter Korem 174/ATW), Letkol Inf Saeri (Pabandya Bakti Kodam XVII/Cenderawasih), Letkol Inf Dedy Dwi Chayadi (Dandim 1710/Mimika), Ibu Jenny Osmani (Pjs. Sekda Kab. Mimika), Mayor Cpn Putu (Danden Penerbad Timika), Kapten Inf Hasim Hutabarat (Danramil 1710-07/ Mapurjaya), Kapten Chb Eliazar Manuk Allo (Pasi Ter Kodim 1710/Mimika), Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan para Kepala Kampung Distrik Mimika Barat, serta tamu undangan lainnya. (***)